



1er dans la catégorie "haute technologie" du concours Faites de la Science

publié le 07/06/2015

Descriptif :

Cinq élèves participaient le vendredi 29 mai 2015 dernier à la finale nationale du concours Faites de la sciences à Montpellier et avaient la lourde tâche de représenter le lycée Paul Guérin et l'Université de La Rochelle.

Cinq élèves participaient le **vendredi 29 mai 2015** à la **finale nationale** du concours **Faites de la sciences** à **Montpellier** et avaient la lourde tâche de représenter le *lycée Paul Guérin* et l'*Université de La Rochelle*.



Pierrick Jamin - TST2 ; Léo Rolland- TST1 ; Tom Arcourt - 1S3 ; Valériane Gallot - 1S3 ; Lydéric Breynaert - 1S3

Leur sérieux et leur implication ont été récompensés puisqu'ils finissent 1er dans la catégorie "haute technologie" en présentant leur projet I2VB (*Indicateur de vitesse d'un volant de badminton*) qui consistait à mesurer automatiquement la vitesse d'un volant de badminton.

Merci à **M.Sibottier**, enseignant de Physique Chimie au Lycée Paul Guérin de NIORT, d'avoir transmis cette information.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.